

0997/2022



Estado de México, 29 de septiembre de 2022

#### SE ANEXA LINK DE VIDEO

https://we.tl/t-VyZi9DhsSx

#### SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y SU HOMÓLOGA EN LA CAPITAL DEL PAÍS PRESENTAN RESULTADOS Y EJES DE ACCIÓN PARA INHIBIR EL DELITO DE ROBO A TRANSPORTE PÚBLICO

- Esta estrategia tiene como propósito convertir a la zona metropolitana en un destino seguro para las y los usuarios que a diario utilizan el servicio de pasajeros.
- El operativo conjunto contará con un estado de fuerza de 500 elementos, considerando a policías estatales y capitalinos; además, también se sumará SEDENA, Guardia Nacional y municipios.

Con el propósito de generar sinergia para contener los delitos cometidos en el transporte público, el gobierno federal y estatal a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México (CDMX) y la Secretaría de Seguridad (SS) de la entidad mexiquense, presentaron los ejes de acción y las labores que sostienen de manera coordinada para garantizar el bienestar de las y los pasajeros que todos los días transitan por la zona metropolitana.

En conferencia de prensa en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento de la CDMX, el Secretario de Seguridad del Estado de México, Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau señaló que para atender este ilícito, se han priorizado las labores de investigación



e inteligencia a fin de identificar el origen del problema y una vez concentrada la información son efectuados operativos conjuntos.

Añadió que debido al análisis realizado en los municipios colindantes con la capital del país, se identificaron nueve colonias limítrofes con alta incidencia delictiva, las cuales están ubicadas en los municipios de Nezahualcóyotl, La Paz y Naucalpan; lo anterior, permite fortalecer los operativos de vigilancia y obtener resultados favorables.

"De los 14 municipios mexiquenses que colindan con la capital del país, seis presentan una baja en la incidencia; esto de enero a agosto de este año, comparado con el mismo periodo de 2021. Sabemos que falta trabajo por hacer, pero sin lugar a duda caminamos por el camino correcto", recalcó.

Cabe destacar que la Policía Estatal, realiza de manera permanente y aleatoria el Operativo Plan 3 con un estado de fuerza de 200 policías; como resultado, del 26 de abril del año pasado al corte del 20 de septiembre, se llevaron a cabo 24 mil 083 despliegues, traducidos en 258 mil 588 unidades revisadas y más de dos millones 700 mil personas inspeccionadas, labores que han permitido detener a 951 probables responsables de diversos ilícitos.

En su oportunidad, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) externó su agradecimiento hacia la disposición del Gobernador Alfredo del Mazo Maza, para trabajar de manera conjunta en este tipo de iniciativas, y reconoció que hay comunicación estrecha con la dependencia de seguridad del territorio mexiquense.



Refirió que a partir de la próxima semana iniciarán los trabajos coordinados entre el Estado de México, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) la Guardia Nacional (GN) la Alcaldía Iztapalapa y diversos municipios del Edoméx, esto con la finalidad de reducir dicho delito. "Ya se está trabajando particularmente en Calzada Zaragoza, pero ahora vamos a incrementar, porque es la avenida más importante de conectividad entre estas zonas".

Por su parte, el Lic. Omar Hamid García Harfuch, titular de seguridad en la capital del país, mencionó que esta estrategia tiene como base el análisis del comportamiento que en los últimos ocho meses de este año ha presentado el delito de robo de microbús; la SSC contará con un estado de fuerza de más de 300 uniformados de la Subsecretaría de Operación Policial, quienes estarán distribuidos en 44 puntos de revisión y presencia en las zonas identificadas con más eventos.

"Vale la pena resaltar y recalcar que estas revisiones han tenido una gran aceptación de los usuarios, son revisiones muy respetuosas con total apego a los derechos humanos y que el mismo usurario del transporte público agradece que se estén haciendo de manera continua" acotó.

Por su parte, Clara Marina Brugada Molina, Alcaldesa de la delegación Iztapalapa comentó que estos trabajos buscan convertir a la Calzada Zaragoza en la avenida más segura del área metropolitana y de esta forma asegurar el bienestar de las personas que todos los días viajan en este tipo de unidades.

"A mí me da mucho gusto el día de hoy, escuchar pues esta estrategia conjunta que se va a hacer con el Estado de México, para atender el delito de robo a bordo de microbús, como uno de los delitos que se comenten, que lastiman mucho a la



población; de esta manera estaremos avanzando en convertir a la Calzada Ignacio Zaragoza en la avenida más segura del área metropolitana".

El operativo conjunto que beneficiará a las zonas limítrofes entre la CDMX y el territorio estatal, contará con un estado de fuerza de 500 elementos, considerando a policías estatales y capitalinos; además, también participará la SEDENA, GN y autoridades de los municipios.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.